

MONTMARAULT ■ Une vidéo à visée touristique a été publiée sur Facebook

Le rond-point des lapins filmé

L'hôtelier Jean-Pierre Amiot estime que Montmarault, village-étape, n'est pas suffisamment mis en valeur du point de vue touristique. Une action a été initiée au rond des lapins.

Samedi, les professionnels de l'hôtellerie-restauration ont été invités par Jean-Pierre Amiot, gérant du Fast Hôtel, à préparer une vidéo sur le célèbre rond-point des lapins à Montmarault.

Les Chemins de fer de l'Allier sont venus soutenir cette action qui a pour but la promotion du village-étape de Montmarault.

Une baisse de fréquentation de 50 %

« Il n'y a aujourd'hui aucune démarche touristique propre à Montmarault village-étape », estime Jean-Pierre Amiot qui a in-



PROMOTION. Jean-Pierre Amiot (deuxième en partant de la droite) avec des membres du Chemin de fer de l'Allier et commerçants de Montmarault.

terrogé les élus et l'office de tourisme pour connaître les projets de communication en cours.

« Les hôteliers versent la taxe de séjour prélevée aux clients à l'office de tourisme intercommunal. Cette taxe, dans le texte, doit servir exclusivement à la

démarche touristique. Force est de constater, qu'à ce jour, rien n'a été fait » !

Depuis l'ouverture de l'échangeur de l'autoroute, les restaurateurs et les stations-service ont constaté « une baisse de fréquentation d'environ 50 % de la

clientèle ». Ils ont subi notamment les fermetures de la future A79 pour la nécessaire finition des travaux.

Jean-Pierre Amiot a pris l'initiative de promouvoir le rond-point des lapins, officiellement le rond-point de l'Europe. Ce lieu est connu des chauffeurs routiers et des familles qui se donnent rendez-vous à Montmarault pour que parents et grands-parents fassent chacun la moitié du chemin pour les vacances des enfants avec papy et mamie.

Une vidéo amateur a été publiée sur Facebook dimanche dernier. Elle avait fait lundi plus de 1.000 vues. « Il est urgent que Montmarault se bouge pour faire vivre ses quatre hôtels, huit restaurants, ses chambres d'hôtes et ses commerces » conclut Jean-Pierre Amiot. ■

MONTMARAULT

Succès de la bourse au profit des élèves du collège



BOURSE AUX VÊTEMENTS. L'espace Claude-Capdevielle était bien occupé par les exposants.

Organisée au profit des élèves du collège Jeanne-Cluzel par l'association des parents d'élèves, la bourse aux vêtements, jouets et puériculture, a réuni 50 exposants à l'espace Claude-Capdevielle, dimanche.

Le président de l'associa-

tion Alexandre Cheyroux s'est montré satisfait de la participation et des visites. La tombola a connu un réel succès. Tous les bénéfices de cette manifestation seront reversés au profit des élèves du collège Jeanne-Cluzel. ■

MONTMARAULT

La rue du lotissement de la Petite-Goutte refaite



TRAVAUX. Lors de la pose de l'enrobé à chaud, rue du lotissement de la Petite-Goutte.

Le maire Didier Lindron et Yves Lépée, de la commission du développement économique des travaux et de la voirie, se sont rendus sur le chantier de réfection de la rue du lotissement de la Petite-Goutte.

La reprise de certaines bordures de trottoirs, la remise en état des tampons d'égoûts et l'enrobé à chaud sur l'ensemble de la chaussée ont été réalisés par l'entreprise Alzin et ses sous-traitants. ■